

ゆたかにかえる。先見と行動 **ヤマスポ**

開成駅に急行が 停まったんです!!



登校見守り運動

エキニコ町会議 3月23日(土)開催!



1985年(昭和60年)3月14日に小田急小田原線の駅として開業した開成駅、あれから34年。2019年3月16日ついに急行が停まるようになりました。※以前は赤丸急行などで一部の急行が停まる時期もありました。開成駅開業には、山神ゆたかの父でもある元町長の山神輝さんも、大変尽力されたそうです。今ココで、急行停車駅に相應しい町づくりなどを一気に加速させていく必要があります。一方、安全面や環境面などを考慮しなければなりません。現在、山神ゆたかは朝の通勤時間帯に開成駅で挨拶運動や登校見守り運動を行っており、開成駅や周辺の課題など多く感じております。駐輪場や駐車場の不足。周辺道路を含めた渋滞。登校する小学生の安全。駅へのアクセス。スピード感を持って行わなければならないと強く語っていました。開成町の玄関として、誇れる駅にして欲しいと感じています。

今号では、山神ゆたかに開成駅に関する質問をしてみました。

【イ】インタビュアー
山神ゆたか

パーク&ライド
キス&ライド



【イ】ミニ集会などでも掲げているパーク&ライドやキス&ライドについて教えてください。

【山】パーク&ライドとは自宅から開成駅に車を停車し、都心部などに通勤、通学する仕組みです。キス&ライドは駅への送迎の仕組みです。開成町は平らで、環境も良く、また住民の皆様が素晴らしい方ばかりです。住むという場所としては、最高の条件が整っています。今回、開成駅に急行が停まることになり、ますます利便性が高くなりました。これを機にパーク(キス) &ライドというモノを打ち出し、発信していき定住人口の増加につなげます。また、近隣市町にお住まいの方も、開成駅を使っていたらできるきっかけになるかと考えます。そこで官民連携にて駐車を整備する事で、スピード感を持って取り組んで行きたいと考えます。

エキニコ町会議

【イ】先日行ったエキニコ町会議について教えてください。

【山】駅自体や駅周辺の再整備に関する声を集めてみよう!との趣旨です。開成駅を実際に利用する高校生から、鉄道通の大人までが集い意見を寄せ合いました。あったらいいな、では、コンビニ、駐輪場、学習スペースを筆頭に、宅急便ロッカー、チャージ専用機、ホームの屋根、地下道など。

住民参加による意見の交換と課題の共有、有意義でした。開催にご尽力いただいた方々に感謝します。ありがとうございました。